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PARMA
E PROVINCIA
c ro n a ca @ ga z ze t t a d i pa r m a . i t

Iniziativa Aziende
riunite in comitato
per la rigenerazione
del quartiere Spip
La presidente è Ombretta Sarassi di Opem: «L'idea
è di fare di quest'area un fiore all'occhiello della città»

Centro giovani
Festa
d'autunno
alla Casa
nel Parco

GIAN LUCA ZURLINI

pTrasformare l'area indu-
striale dello Spip in una zona
vivibile e in cui la presenza
delle imprese insediate (oltre
una novantina) si coniughi
con la qualità dei luoghi e del-
la vita delle tante persone che
ogni giorno vi si recano per la
vorare. E in prospettiva ren-
dere lo Spip (per il quale si sta
pensando anche a un nuovo
nome) un altro dei fiori all'oc-
chiello di Parma grazie alla
«chiave» della produttività e
dell'ingegno della propria
classe produttiva con lo stru-
mento pensato questa volta
non in chiave critica ma pro-
p o s i t iva .

COSTITUITO IL COMITATO
Nei giorni scorsi è stato infatti
costituito ufficialmente quel-
lo che è stato chiamato «Co-
mitato per la rigenerazione
dell’Area produttiva Nord del-
la città di Parma (lo Spip ap-
punto) e delle aree limitrofe,
come quelle che insistono su
via Forlanini. Le aziende che
hanno costituito il comitato
sono Bonatti, Camst, Città-
Lab, CFT, Gelmini, Iren, Max
Stricher, Mahle, Opem, Pro-
ges, Salvatore Robuschi, Ra-
ytech, alle quali si sono ag-
giunte Rizzoli Emanuelli, Fa-
mar e altre si aggiungeranno a
breve. Ombretta Sarassi di
Opem, da cui è partita l'idea di
attivarsi per una «rigenera-
zione» dell'immagine dello
Spip, è stata nominata presi-
dente del comitato che ha già
iniziato la propria attività e
nelle prossime settimane at-
tuerà le prime iniziative.

Cantieri Tangenziale Nord, da oggi lavori in zona Crocetta

SARASSI: MIGLIORARE LO SPIP
È proprio Ombretta Sarassi a
spiegare lo scopo che l'ha por-
tata a costituire questo comi-
tato e a proporla alle altre
aziende insediate nell'area
produttiva: «Parma ha un'im-
magine forte legata al suo cen-
tro storico e alle sue bellezze,
ma ha anche “g ioie l l i” in pe-
riferia come il Campus univer-
sitario. Guardando allo Spip ho
pensato che questa area pro-
duttiva, ancora molto vivace e
con aziende importanti e in-
novative che vi si sono insedia-
te di recente, dovrebbe diven-
tare un esempio di come Par-
ma sappia abbinare qualità
delle proprie produzioni a qua-
lità della vita». Per questo l'im-
prenditrice, da sempre impe-
gnata con la propria azienda in
numerose attività a supporto
del territorio parmense e delle
sue attività, ha incaricato gli
architetti Simona Melli e Vera
Bosutti di elaborare un proget-
to che puntasse a rendere l'a-

rea un moderno Eco district.

«PORTEREMO PROPOSTE»
Ombretta Sarassi spiega che
«questo comitato nasce per
essere il più aperto possibile e
ci auguriamo che nei prossimi
mesi aderiscano anche altre
aziende, che sono le benvenu-
te fra noi per il contributo di
proposte e idee che porteran-
no. La posizione di fondo che
portiamo avanti è infatti quel-
la di un comitato che vuole es-
sere non di sterile protesta,
ma di proposta e di confronto
con gli enti pubblici, ma anche
con i privati interessati. E l'o-
biettivo è quello di iniziare per
gradi per arrivare a fare dello
Spip, che ne ha tutte le poten-
zialità, un quartiere industria-
le-modello che sia un vanto
anche per i parmigiani che og-
gi invece lo conoscono poco».

I PRIMI IMPEGNI
Per quanto riguarda le prio-
rità Ombretta Sarassi ha le

idee chiare: «Con il Comune
abbiamo già un dialogo aperto
e una delle prime cose, chia-
ramente, sarà di richiedere
una migliore manutenzione
delle strade. Ma la strategia è
quella di procedere per pic-
cole migliorie, partendo dalla
cura delle parti di propria
competenza da parte delle
aziende e poi risolvere per
gradi i problemi, come quello
degli allagamenti e delle
strutture di servizio».

VERDE E KM ZERO
All'interno del progetto ela-
borato «che è già pronto e con
il quale andremo a confron-
tarci - prosegue Sarassi - con
tutti coloro che sono interes-
sati, c'è l'idea di dare una mag-
giore eco sostenibilità al com-

VEDUTA AEREA Una panoramica dall'alto dell'area industriale dello Spip in zona Paradigna.

parto, con la scelta di essenze
verdi adeguate. E contiamo di
poter essere parte attiva an-
che della candidatura al
Green Award del 2022. Con
gradualità porteremo poi
avanti anche le istanze per il
miglioramento dei servizi
pubblici, pensando anche a
servizi per i lavoratori, come
un asilo nell'area e servizi di
trasporto pubblico più capil-
lari».

IL CAMBIO DEL NOME
Una delle prime proposte che
verrà portata avanti sarà
«quella del cambio del nome,
che adesso è una sigla poco
comprensibile. Ci stiamo già
pensando e vogliamo arrivare
- prosegue l'imprenditrice - a
un nome che sia facile da ri-

cordare e abbia un richiamo
immediato con la città. Per-
ché quello che vogliamo è non
essere più parte separata ma
integrante della città, anche
perché si tratta di un'area in-
dustriale con grandi poten-
zialità che pensiamo di poter
incentivare migliorando la
qualità dei servizi e delle in-
f ra s tr uttu re » .
Ombretta Sarassi chiude chia-
rendo che «il comitato non na-
sce per realizzare un sogno, ma
per dare un valore aggiunto al-
la città di Parma e dare un'im-
magine migliore possibile an-
che ai tanti stranieri che ogni
giorno arrivano allo Spip per
motivi di lavoro. E sono con-
vinta che, con l'aiuto di tutti, ce
la faremo».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

pDopo un'estate senza lavori, l'autunno continua a
essere ricco di cantieri sulla tangenziale con pre-
vedibili forti rallentamenti e disagi per il traffico sulla
Nord nelle prossime due settimane.
L'Anas ha comunicato in una nota che per la pro-
secuzione dei lavori di nuova pavimentazione sulla
Tangenziale Nord, a partire da oggi sul tratto com-
preso tra il km 6,600 e il km 7,850 (all'incirca fra le
uscite della Crocetta e dell'Aeroporto e di via Ba-
ganzola) saranno attive alcune limitazioni. Visto il
transito ristretto a una sola corsia per ogni senso di
marcia è probabile dunque la formazione di code
Nel dettaglio, fino al 31 ottobre, saranno chiuse al

traffico alternativamente le corsie di marcia e sor-
passo, in entrambe le direzioni. Contestualmente ri-
marranno chiuse anche le rampe in entrata e in uscita
dello svincolo «Strada Baganzola», con deviazione
del traffico allo svincolo di uscita del «Quartiere Cro-
cetta» per i veicoli provenienti da Parma. I veicoli che
invece devono immettersi sulla tangenziale saranno
deviati lungo strada dei Mercati per poi procedere
lungo la strada provinciale 10. I lavori prevedono la
riasfaltatura delle due carreggiate per l'intero tratto
e delle corsie di entrata e uscita dallo svincolo di via
Baganzola.

r.c.NUOVO ASFALTO Cantieri da oggi fino al 31 ottobre.

pHa ormai cinque anni la manifestazione estiva «La Casa nel
Parco in Festa», organizzata dai servizi del Comune e dalle realtà
che dal 2013 gestiscono il centro polifunzionale di strada Naviglio
Alto 4/1. A grande richiesta e per la prima volta, domenica si
inaugura la versione autunnale della festa, con castagnata, vin
brulé e pattona preparati dai volontari dell’Avis Crocetta Ospe-
dalieri, in collaborazione con Avis San Leonardo e Avis Baganzola.
Dalle 15 alle 19 nel giardino esterno tante iniziative. Il ricavato
sarà reinvestito nelle attività a sostegno dell’autoimprendito -
rialità giovanili promosse dall’Aps On/Off sul territorio.
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